

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 27 de Abril de 2017.

La columna de Gipuzkoa para ir a Gernika en apoyo a los refugiados parte mañana en Topo desde Irun

-

- IÑIGO MORONDO
- IRUN

27 abril 2017 00:16

Ongi Etorri Errefuxiatuak ha programado un fin de semana de apoyo a los refugiados que se desarrollará en Gernika a partir de la tarde del sábado. Tendrá actividades lúdicas, didácticas y reivindicativas mediante talleres, conferencias y exposiciones. Desde toda Euskadi se han organizado columnas que ayudarán a que quienes quieran participar puedan acudir más fácilmente y de manera conjunta. La principal columna guipuzcoana partirá de Irun el viernes. Lo hará en el Topo de las seis. Tras nutrirse de componentes en Donostia, el grupo saldrá hacia Eibar, donde hará noche. El sábado caminará hasta Ermua y de allí irá en tren a Zugastieta para acercarse a pie a Muxika, donde se reunirán todas las columnas para entrar juntas en Gernika.

Acto en Irun a las 17.00 Jesús

Rodríguez, Arantxa Odriozola, Rosario Iraola, Begoña Infante y Txaro Ayesa, miembros de la plataforma Ongi Etorri Errefuxiatuak en Irun, explicaron ayer que antes de subir al Topo, «a las cinco de la tarde, recibiremos en el puente de Santiago a la columna de Iparralde con un acto que contará con txalaparta, agurra a cargo de Kemen, bertsos de Irunabar y la lectura de un manifiesto sobre por qué vamos a Gernika». Será algo breve, puesto que a las 18.05 el tren partirá de la parada de Ficoba.

«Estamos enfadados», incidía Rodríguez. «Ya no es cuestión de caridad ni de sentimientos, sino de legalidad, de democracia. Hay convenios internacionales que están firmados pero que no se están cumpliendo. Los poderes ejecutivos de nuestros Estados están cometiendo ilegalidades. Por eso llamamos a la gente a acudir al acto del viernes en Irun» y a apuntarse en onetergi@gmail.com «para acudir a Gernika» .